
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Oberon“ vom 10. August 2017, 12:46

Gut, wenn man jetzt fies wäre könnte man sagen, dass in der Startelf gegen Regensburg
gerade mal 2 von Bornemann geholte Spieler standen 

(Wenn man Kerk als Baderspieler sieht).

Dennoch hat er natürlich gute Arbeit geleistet in diesem Sommer. Der Kader ist so breit
aufgestellt wie die letzten 3 Jahre nicht. Aber die größte Herausforderung hat er noch vor sich,
nämlich die Vertragsverlängerungen von Leipold, Möhwald, Kammerbauer, Erras & Co. Daran
wird er sich messen lassen müssen. Ein Verlust all dieser Spieler zum Nulltarif wäre eine
mittlere Katastrophe.
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